

Ernst-Günther Carl, geboren 11.1.1948, aufgewachsen in Süddeutschland, nach Schule und Studium (Betriebswirtschaft) im Ruhestand nach langjähriger Tätigkeit in Leitungsfunktion bei einer Tochtergesellschaft einer japanischen Firma für Europa. 2008 Diagnose Prostatakrebs, erfolgreich mittels radikaler Prostatektomie behandelt.

Mitinitiator und Gründungsmitglied einer lokalen Prostata Selbsthilfegruppe, Eintritt in den Bundesverband Prostatakrebs Selbsthilfe e.V. In 2010 zu Vorstandsmitglied und Schatzmeister gewählt bis 2019, mittlerweile Mitgliedschaft in einer Reihe von Vereinigungen wie dem G BA, der Zertifizierungskommission der Deutschen Krebsgesellschaft der DGU-Leitlinienkommission und vielen weiteren. Seit 2018 „board member“ von „EuropaUOMO“ der europäischen Dachgesellschaft zum Prostatakrebs, seit 2019 Vice Chairman dieser Organisation und seit 2022 Chairman dieser Organisation. Damit verbunden Einbindung in eine Reihe europäischer Vereinigungen wie WECAN, EAU / EPAG, sowie direkte Verbindungen zu EMA und der EU-Kommission.

